

LE550/709

Tengo el gusto de hacerle presente en nombre de esta Comisión que presido, y en el mio propio, la satisfacción y agradecimiento con que hemos recibido la atenta carta de usted con la expresiva adhesión de esa entidad que tan dignamente preside, al propósito de la Asamblea Regional Andaluza; pudiendo asegurar usted que en la misma serán objeto de atención preferente los intereses de la clase trabajadora.

Paz y salud por muchos años.

Sevilla 30 de diciembre de 1932.

El Presidente.

n.c.

Comarada Presidente de la Federación de Sociedades Obreras

(Jaen)

Obispo Arquellado 2